
本日のロータリーソング「それでこそロータリー」 

どこであっても やあと言おうよ 見つけた時にゃ 

おいと呼ぼうよ 遠い時には 手を振り合おうよ 

それでこそ ローローロータリー 

求むるところは やわらぎむつみ 力むるところは  

向上 奉仕  おゝロータリアン 我等の集い 

 

２０１５年８月２５日発行                 第２７２０回例会 

 

―本日のプログラム― 

地区研究会報告 

 沼野国際奉仕委員長、田坂青少年奉仕委員長 

 工藤 HP運営委員、毛利米山記念奨学会委員長 

 

―次回以降のプログラム― 

9/1  お祝事 

    識字率向上月間に因んで 

       渡利会員卓話 

9/8  ５分間卓話 

9/15 新会員卓話 関口会員 

9/22 祝日休会 

9/29 新会員卓話 片平会員 

 

 

第 2719回例会記録（2015年 8月 18日開催） 

 

点鐘・ソング 糸賀会長 ・ 我等の生業 

会長報告 

糸賀会長 

・お盆休みも終わり、会員の皆様はいかがお過ごしでしたか。さぞゆっくり 

された事と思います。私と寺田幹事は現況報告書の取りまとめをし、ほぼ 

編集校正が終わりました。 

・１２日には、初めてのガバナー公式訪問に、高萩ロータリークラブへ菊地さ

んと同行致しました。朝７時に出発しまして２時間で到着、少し時間調整をし

た後、１０時より高萩市長への表敬訪問に行き、高萩ロータリークラブの会

長、幹事、次年度会長、幹事出席の下、ガバナーを中心とした勉強会を実施

しました。午後にはクラブ協議会、懇親会という順に参加し、９時に帰宅致し

ました。大変勉強になりました。 

 

ＲＩ第 2820地区 第 7分区 

 

竜ケ崎ロータリークラブ 週 報



・北さんのお見舞いに行って参りました。 

・臨時理事会報告 

プログラムの一部変更と今年度の予算が承認されました。 

本日、ネームプレートボックスに予算書を入れてありますのでご確認

下さい。 

幹事報告 

寺田幹事 

回覧： 会員名簿の最終確認をお願い致します。 

現況報告書の委員会報告 ： 前年度、行った委員会の記憶のある方

は開催した日時,場所、内容をご記入下さい。 

委員会報告 

出席 

工藤委員長 

 

 

会員 33 名、出席 22 名              出席率：66.67％ 

先々週の訂正出席率：81.82％ 

欠席： 北君・沼野君・秋田君・大竹君・倉沢君・片平君・中嶋君・山崎君・坂本君・田坂

君・関口君 

メークアップ： 倉沢君・糸賀君・菊地君（高萩ＲＣ公式訪問）、倉沢君・渡利君（藤代Ｒ

Ｃ公式訪問）、中嶋君（東京ピースウィングロータリーＥクラブ、インターラーケンＲ

Ｃ）、荒井君（インターアクト年次大会） 

親睦委員会 

滝沢委員長 

 

 

 

 

ガバナー事務所 

岩田事務局長 

 

 

 

 

 

 

地区大会 

菊地実行 

副委員長 

 

先週親睦旅行の調査をしましたが、参加者が振る 

わなかったので、日を改めて 9月に熊本の旅行を 

計画致しました。出欠を本日回覧致しますので、是 

非共親睦を分かち合う為ご協力の程をよろしくお 

願い致します。 

 

8/23（日）第 1回会長幹事会  

１１時市役所出発 昼食はホテルマロウドでとります。 

公式訪問についてですが、同行者の方の食事の準 

備等がありますので、同行される方は必ず同行しま 

すとご連絡下さい。また、当日は、ガバナーの自宅 

へ迎えに行って、プロジェクターを持って行って頂けますようよろしくお願

い致します。 

 

本日、地区大会第３部会の顔合わせを行いますの 

で、委員の方はお残り下さい。 

 

 

 

 

 



地区研究会報告 

                   

地区幹事  荒井 宏 君 

8月 8日に三の丸ホテルで開催されましたクラブ奉仕・社会奉仕 

合同研究会について、クラブ奉仕については来週工藤さんが報告 

されるかと思いますが、社会奉仕につきましては、私が欠席された 

渡利委員長に代わってご報告させて頂きます。 

基調講演は、渡部義弘先生による「福島の震災風化現象に立ち向 

かう高校生の声」と致しまして、「ストップ・ザ・風化」という高校生が 

作成した東日本大震災のドキュメントがありました。それがとても高い評価を受けて、受賞されたそ

うです。その講演を受けまして、社会奉仕の分科会では、この地区も被災地でありますから、来年の

3/11には、「ストップ・ザ・風化」ということで、2820地区の全ロータリークラブで一斉に例会をしてほ

しいとの提案がありました。そして、自分たちに何ができるか考えて欲しいとガバナーに要望を出し

ました。 

 

 

ロータリー財団委員長  小島 孝行 君 

次週の予定でしたが、急遽、本日報告することになりましたので、 

多少心の準備が出来ていませんが、ご報告させて頂きます。 

ロータリー財団研究会は、7 月 12日、筑西市のダイヤモンドホテル 

で開催されました。私は、財団の委員長でありますが、この主催者の 

立場でもありますので、参加者と主催者の二役で参加致しました。 

はじめに、倉沢ガバナー、山崎委員長より挨拶があり、そのあと、 

講演会があり、金森さえ子さんよりポリオの撲滅についての話しがありました。2018年までの撲滅

を目指しているとのことです。今までも撲滅を目指しておりましたが、未だになかなか完全に撲滅

できないようです。 

財団委員会はいくつも分かれており、昼食をとった後、それぞれの委員長から話しがありました。 

ガバナーからは、今年度の目標と致しまして、例年通り年次寄付を 130 ドル、20 ドルをポリオ、合計

150ドルをお願いしたい。またベネファクターにつきましては、クラブより 1人をお願いしたい。更に寄

付金ゼロのクラブをなくしたいとのお願いがありました。 

またポールソサエティというのがあり、毎年 1000 ドル寄付しますと約束すると、そういう称号が

もらえるのですが、地区内で 42名おります。昨年度までは 38名。今年度 4名、ガバナーを含めて申

し出がありました。 

地区補助金は、58クラブ中、57クラブ申請されました。竜ケ崎クラブへは 900 ドルが補助される

予定です。 

この補助金の手続きは、3月に補助金セミナーがあり、4月には申請しなければなりません。従っ

て次年度の幹事がセミナーを受けて、早めに動かなければ間に合わない為、申請から実施、報告ま



で年度またぎになります。 

グローバル補助金は、国際間のクラブで共同して行う大型の事業に用いられます。これを使って

奨学生を派遣することもできますが、今のところ地区では行っていません。 

地区補助金にしてもグローバル補助金にしても、申請する為には一定の資格が必要です。 

①地区のセミナーに出席して認定されていること。 

②誓約書に署名、捺印していること。 

これらの資格があれば認定書を頂けます。 

報告は以上でございますが、実は、出前卓話という制度があり、財団に対して卓話を頼むと、クラ

ブへ委員が来て話をしてくれます。地区でその為の訓練をするのですが、それが今流行りのパワー

ポイントを使うそうです。が、私はそんなのはいらないと大反対している為、委員会の中では抵抗勢

力と呼ばれています。10月にはまた、財団月間がございますので、今日と繰り返しになるかもしれ

ませんが、また私からご説明申し上げたいと思います。 

 

 

 

 ニコニコ ＢＯＸ    ご芳志の寄金、ありがとうございました。 

￥５．０００ 渡利君 旅行に出て例会を欠席し、地区の研究会は工藤さんにお世話になりありがとうございました。 

￥３．０００ 杉野君 精密検査で、心臓の血管の一部が狭くなっている、という欠陥（血管）が見つかりました。日を改

めてステント手術をします。医学の進歩に感謝します。 

￥２，０００ 岩田君 8月 18日誕生日です。70才になりました。 

￥２．０００ 諸岡君 週報に写真が載りました。。 

￥２，０００ 久保君 度々欠席しています。 

￥２，０００ 荒井君 早退します。 

￥1，０００ 池田君 週報に写真が載りました。 

￥１，０００ 工藤君 早退します。申し訳ありません。 

         小計 8件 ￥１8,000    累計 ７４件 ￥347,000 

 

例会を欠席される方は当日午前 10 時までに、山崎副ＳＡＡ（電話 090-3242-6803）に必ずご連絡ください。 

 

ＲＩ第 2820地区・第 7 分区  竜ヶ崎ロータリークラブ   創立：1959年 11月 25 日 

☆会長・糸賀祥治 ☆幹事・寺田寿夫 ☆ＳＡＡ・池田八郎 

☆ 例会場：常陽銀行竜崎支店２階 〒301-0011竜ヶ崎市横町 4209 電話 0297-62-2112 

☆ 例会日：火曜日・12：30～13：30                URL:   http://ryugasaki-rc.org/ 

☆ スポンサークラブ：土浦ロータリークラブ ☆姉妹クラブ：仙台東ロータリークラブ 

http://ryugasaki-rc.org/

